



Intercédons pour le monde musulman !

Christ aussi a souffert une fois pour les péchés, lui juste pour des injustes, afin de nous amener à Dieu, ayant été mis à mort quant à la chair, mais ayant été rendu vivant quant à l'Esprit ... (1P 3, 18).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

BURKINA FASO : un ancien étudiant nous partage cette requête : « J'ai payé une parcelle pour implanter une église et j'ai du mal à obtenir les documents. Alors que nous attendons ces documents avant de commencer la construction du bâtiment. Honneur de vous inviter à se joindre à nous dans la prière pour l'obtention des documents et pour la mobilisation des ressources pour la construction. »

CONGO-BRAZZAVILLE : un étudiant camerounais qui sert de missionnaire au Congo nous demande de prier pour une initiative qui aide les Ouest-Africains qui se sont installés au Congo et dans d'autres régions de l'Afrique centrale. Beaucoup d'entre eux sont des chrétiens mais sont souvent déçus par les églises qu'ils y trouvent. Dans leurs efforts de lancer des entreprises, ils reçoivent souvent plus d'aide et d'encouragement de la part des hommes d'affaires musulmans, et donc un bon nombre s'éloignent de leur foi et se dirigent même vers l'islam. Priez pour les projets à rassembler ces Ouest-Africains dans le but de les impliquer dans de cellules pour le discipolat et de les intégrer dans des églises solides ou d'en créer de nouvelles.

Intercédez pour un ancien grand imam dans une certaine ville qui, par ce ministère, a confessé Jésus comme Seigneur. Priez pour qu'il reste ferme face à l'opposition et que sa conversion encourage les croyants.

MALI : Rapport de louange: il y a quelques mois on a prié pour une jeune femme qui avait accepté le Seigneur et qui a subi la persécution de la part de sa famille. Elle voulait épouser un jeune chrétien, mais la pression était telle que les fiançailles étaient rompues. L'étudiant qui a présenté cette requête nous informe que la jeune femme tient toujours ferme dans sa foi. Un autre jeune chrétien a proposé, et il semble que ce mariage aura lieu. Priez pour que le Seigneur continue à adoucir le cœur de sa famille et bénisse ce mariage pour sa gloire.

Priez pour un jeune de 17 ans qui a choisi de suivre Jésus. Banni de chez lui, il chercha refuge chez son oncle à une distance de plusieurs kilomètres et fut de nouveau renvoyé. Il habite actuellement chez un croyant et maintenant doit aller à l'école. Prier pour qu'il puisse continuer ses études et qu'il continue à grandir dans sa foi. Priez pour que sa famille soit touchée par son témoignage, même de loin, et cherche le Seigneur qu'il a trouvé.

Dans les actualités

Après plus de 6 mois entre les mains de Boko Haram, Leah Sharibu a lancé un appel à l'aide dans une vidéo de « preuve de vie ». La collégienne de 15 ans a été enlevée en février avec 109 camarades d'une école de filles à Dapchi, au Nigeria. Les autres filles ont été libérées, mais Leah a refusé de renoncer à sa foi chrétienne et pour cette raison reste détenue. La vidéo a apporté de la joie et de l'espoir à ses parents et à sa communauté, qui craignaient sa mort. Merci de continuer à prier pour sa sécurité et sa libération, et pour le salut de ses ravisseurs. Voir-en plus à <https://tinyurl.com/sharibuftr>.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : tinyurl.com/index2018

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere